

## ますます増える世界の孤児たちに希望の人生を

孤児院に入ってくる子どもたちは、HIVに感染している孤児もおり、両親がいない子どもはもちろん、生年月日の分からない子どもや、もし孤児院に来ていなければ間違いなくもう生きてはいなかったと思える子どもたちばかりです。

現在、礎の石孤児院では、カンボジア、フィリピン、ザンビアにおいて孤児たちを受け入れ、孤児院としての働きをしております。また、日本において児童養護施設設立の支援をしていきます。私たちは、さらに多くの国々で孤児院の働きを始めていきたいと願っています。どうぞご支援をよろしくおねがい致します。

## 支援金送付先

当団体は認定NPOの認可を受けており、皆様のご寄付は「寄付金控除」の対象になります。

郵便振替	【口座番号】 00130-5-24249 【口座名】 特定非営利活動法人 礎の石孤児院
銀行振込口座	みずほ銀行 五反田支店 【口座番号】 普通 2069305 【口座名】 特定非営利活動法人 礎の石孤児院
銀行振込口座	みずほ銀行 五反田支店 【口座番号】 普通 2915961 【口座名】 特定非営利活動法人 礎の石孤児院 日本での孤児院設立及び支援のため
郵便振替口座	【口座番号】 00120-5-417839 【加入者名】 特定非営利活動法人 礎の石孤児院 日本での孤児院設立及び支援のため

## 礎の石孤児院・会員(パートナー)募集中

私たちNPO法人「礎の石孤児院」では皆様のご支援金によって各孤児院の運営が支えられており、子どもたちが養われております。定期的に支援金をもって支えてくださる会員を募集しております。

- 会費:1口500円~/月 ●お一人様、何口でも寄付できます
- 会費の納入は【一括】もしくは【分割】を選択できます

お申し込みは郵便番号・住所・氏名・電話番号・メールアドレスをお書き添えの上、下記の住所またはEメールアドレスまでお送りください。(※正会員のお申し込みをご希望の方は事務局にお問い合わせ願います)

特定非営利活動法人 礎の石孤児院東京事務局  
〒141-0031 東京都品川区西五反田1-14-1 クレインズヒル岩崎201  
TEL:03-5740-8814 FAX:03-5740-8817  
E-mail:ishizue@athena.ocn.ne.jp

礎の石孤児院WEBSITE <https://cornerstone.or.jp>

f 礎の石孤児院のFacebookページを「いいね!」して活動を応援してください。



アリアンスフランセーゼにて(ザンビア)

皆様の御支援、御協力いつもありがとうございます。

コロナ問題が発生してから一年以上経過し、現在、ワクチン接種が世界レベルで進んでいますが、いまだ勢力の衰えは見せておりません。そればかりか、次々に新種が現れ、終息の兆しすら見えない状況です。

このような厳しい状況の中ですが、各孤児院の子供達はなんとか守られていることを皆様にお伝えし、また皆様の御支援に感謝申し上げたく思います。

また先日、ザンビア孤児院に多額の寄付があり、本当にありがたく思いました。厳しい状況のザンビアですが、その中で大変大きな力となることを確信しており、ザンビア孤児院の働きもまた大きく進展していくものと思います。

しかしながら、総論としてですが、各孤児院を取り巻く環境は年々きびしくなってきました。

各孤児院とも運営費の増額等を要求してきありますが、なかなか要求通りに応えてあげることが出来ないのが正直なところです。

本当に、各孤児院の子供達の生活は皆様に支えられております。

どうかこれからも、皆様の御支援、御協力、何卒よろしくお願い申し上げます。

認定NPO法人 礎の石孤児院 理事長 北野 直人

## カンボジア孤児院レポート

ルツ前田

チヨムリアブスワ!(こんにちは!)『礎の石孤児院』の働きの為の皆様からのご支援とご協力を、心から感謝申し上げます。以前使っていた古くなった子ども用自転車をスタッフが手直してくれて、乗れるようになりました。小さい子ども達が喜んで、補助車輪が付いていないのでスタッフ達や大きな子ども達に後ろを支えてもらいながら乗っていました。それから4~5ヶ月経ちますが、小学1年生も幼稚園児2人も、支え無しで1人でも乗れるようになりました。特に補助車輪が付いていないのでもう少し時間が掛かるだろうと思っていたのですが、思った以上に早くピクリしました。こんなところにも、子ども達の成長を見ることが出来ています。学校は2月から休校のままですが、女の子2人が在籍しているN校からは、新学期が通常通り9月から始まると連絡がありました。そして、在宅で行われた進級試験に2人共に合格したという連絡もあり感謝しています。他の子ども達が在籍しているM校は、オンラインと宿題で10月まで授業が行われ、その後休みに入り新学期は来年1月からと連絡を受けています。M校の子ども達と高校受験生2人も、無事に合格進級できるようにと祈り願っています。



自分で上手に乗れるようになった幼稚園児のPT

## フィリピン孤児院レポート

エディー・エミア

フィリピンでは新学期の授業が今年度もオンラインで始まっています。保護者は週一回学校にプリントや課題(モジュール)を受け取りに行きます。最初がいつになるか、学校からの連絡を待っています。ポータブルWifi5台購入のための必要を送って頂きありがとうございます。マハヤハイ、カリナン、スモーキーマウンテン、カタルナンペクウエーノの各地域の修学支援生のインターネット接続改善のために用いられます。今回は試験的ですが、改善されるようであれば、さらに購入していきたいと思っています。

2021年~2022年の予算を立てるために、今年度必要な学用品等について学校からの連絡を待っています。

私自身は9月6日に2回目のワクチンを受けましたが、フィリピンではワクチンは18歳以上に規定されているので、17歳以下も受けられるようになることを願っています。

フィリピンの子どもたちに対する皆様の暖かいご支援を心から感謝致します。引き続き皆様のご支援ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



(上)2回目のワクチンを受けたエレノアスタッフ  
(下)エレノアスタッフと修学支援生たち

## ザンビア孤児院レポート

シオン桜子ムタレ

ムリシャーニ(お元気ですか)? ご心配おかけした大統領選挙ですが、思いがけず、呆気なく、そして平和理に終わることができたことに、みんな驚きつつ喜んでおります。さすが、平和を愛するザンビア人たちの底力が働いたように思っています。8/23より学校も再開し、現在はほぼ普通の日常が営まれています。9/11には、ある日本人ご夫妻のご尽力により、フランス語学院(Alliance Francaise)より招待されて、子ども達全員がマイムやミュージックパフォーマンスを楽しみました。子どもたちがスラムから出て別の世界に触れる、素晴らしい機会となりました。中には、「帰りたくない〜ここに住みたい」などと言ってくる子もいました。子ども達が将来をどのように描き、そのためには何を成すべきなのかを私たち作る大きな一歩になったと考えております。Kご夫妻に心より感謝申し上げます。そして今月は、もうひとつ大きなニュースがあります。何と、念願だった学校建設のための土地を購入する費用がご寄付により与えられました!今後、更に多くの孤児たちを救済していく大きな一歩となります。(株)関西エンジニアリングの織田さんの遺志を継いだ、土橋さんを通して実現しました。心から感謝申し上げます。



ザンビア孤児院現地責任者の桜子さん

## ブラジル孤児院レポート

松本弘子

皆様のご支援をありがとうございます。ブラジルに帰って2週間が経ち、やっと生活のリズムが戻ってきました。乾期でカラカラだった空気も、今日待望の雨が降りました。私がこちらに戻って数日後、近くの銀行3軒が強盗にあつた事件が起きました。地元テレビ局の動画ニュースによると、40人の犯罪集団が地下から金庫にアクセスして爆破するという、近年まれに見る大規模な事件だったそうです。先日その被害にあつた銀行の横を通りましたが、2週間近く経っても、まだ銀行の窓や壁に銃弾の痕が残り、爆破された瓦礫が銀行前に積み上げられていました。目撃者の証言から、サンパウロを拠点とする犯罪組織が、警察の警戒の手薄なグアララペスの田舎地域に足がかりをつくっていたそうです。長くグアララペスに住んでいたため、アラサトゥーバに引越して来て、ホッと胸をなでおろしました。

このような状況ですが、孤児院の働きが必要とされています。どうぞ皆様のさらなるご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



飛行機と高速バスの中でのコロナ対策